

Fecha: 04-10-2024
Medio: El Longino
Supl. : El Longino
Tipo: Noticia general

Pág. : 7
Cm2: 298,2
VPE: \$ 179.232

Tiraje: 3.600
Lectoría: 10.800
Favorabilidad: No Definida

Título: **Desmienten fuga de reo que se encuentra internado en el Hospital regional**

La dirección regional de Gendarmería de Chile emitió un comunicado de prensa, desmintiendo la información propalada en algunos medios de difusión, que señalaban que un reo se había fugado causando temor entre quienes se encontraban en el recinto asistencial el día de ayer.

El comunicado de prensa señala textualmente lo siguiente:

“Gendarmería de Chile desmiente categóricamente versiones de prensa sobre la fuga de una persona

Desmienten fuga de reo que se encuentra internado en el Hospital regional

privada de libertad desde el Hospital de Iquique, y que se encontraba bajo custodia de personal de nuestra institución.

Ante esta situación, Gendarmería de Chile señala que permanentemente se fortalecen y refuerzan todos los procedimientos de traslados de internas e internos a nivel nacional, de forma de realizar estas acciones de manera segura, tanto para funcionarias y funcionarios, como también de las personas privadas de libertad y la comunidad en general. Gracias !”

